

Ciptakan Lingkungan Kerja Yang Nyaman, Anggota Koramil Bersih- Bersih Pangkalan

Agung widodo - MAGELANG.JARNAS.CO.ID

Jun 5, 2024 - 09:38



(Foto Dokumen): Anggota Koramil 06/Grabag Kodim 0705/ Magelang Pada Rabu Tanggal 05 Juni, Saat Melaksanakan Pembersihan Rumput dipimpin Langsung Danramil Lettu Inf Slamet Cahyono

MAGELANG -Peduli akan kebersihan pangkalan agar terlihat rapi, bersih dan indah dipandang. Anggota Koramil 06/Grabag, Kodim 0705/Mgl melaksanakan kegiatan kurve pembersihan pangkalan Makoramil 06/Grabag Kodim 0705/ Magelang. Jln Telaga Blender ,Tegal Randu Kecamatan Grabag Kabupaten

Magelang, Rabu(05/06/2024).



Danramil 06/Grabag Lettu inf Slamet Cahyono saat dikonfirmasi membenarkan adanya Kegiatan kurve pembersihan pangkalan yang dilakukan oleh anggota secara bersama- sama dengan pemotongan rumput menggunakan alat mesin pemotong serta menyapu di sekitar pangkalan, agar terlihat rapi dan bersih.

“Kegiatan ini dilakukan secara rutin karena rumput cepat sekali tumbuh. Kebersihan pangkalan yang tampak bersih dan rapi akan membawa dampak yang baik bagi kesehatan anggota yang tinggal di pangkalan tersebut,”

Disamping itu kata Lettu Inf Slamet Cahyono pemandangan tampak sejuk dan asri kalau pangkalan bersih.

“Kebersihan pangkalan sebagai tujuan utama harus menjadi prioritas bagi semua anggota, maka untuk itu dibutuhkan kesadaran semuanya agar hal itu bisa terwujud, yaitu agar semua anggota mempunyai kesadaran akan arti pentingnya cinta dan rasa memiliki akan satuannya”, pungkas Danramil.

Kebersihan pangkalan yang senantiasa dirawat dan dijaga, tentunya akan memberikan suasana yang nyaman, sehingga siapapun yang tinggal akan betah. Dan harapannya semangat anggota dalam bekerja semakin meningkat.

Aisah(38) salah satu warga masyarakat setempat mengungkapkan, bahwa setiap kali saya melintas di depan Koramil selalu nampak bapak TNI melakukan berbagai aktivitas. Diantaranya hari ini terlihat TNI melakukan pembersihan di halaman kantor Koramil.



" Kami sebagai warga masyarakat juga senang melihatnya, kegiatan bapak - bapak TNI dalam hal ini anggota Koramil melaksanakan kerja bakti untuk memperindah lingkungan di sekitar Koramil. Tentunya kami selaku masyarakat menyambut baik dengan kegiatan bersih- bersih untuk memberikan kenyamanan masyarakat disekitar," tutur ibu anak 2 tersebut.

Redaktur: Sertu Gunawan